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“N ucleo elicotteri falconara ”
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Premesso:
che da notizie ricorrenti apparse sulla stampa locale parrebbe che il Comando Generale

dell’Arma dei Carabinieri stia concretamente valutando la possibilità di sopprimere il 5°
Nucleo Elicotteri attualmente di stanza a Falconara (AN);

che tale scelta sarebbe dettata da ragioni di contenimento dei costi, le quali invero non
risultano particolarmente pervasive, atteso che le spese relative al personale dell’Arma in
servizio ed alla manutenzione dei velivoli verrebbero solo fatte gravare su altra sede, e non
quindi eliminate;

che nel caso della paventata soppressione, il nostro territorio marchigiano sarebbe così
di fatto spogliato del solo reparto di Polizia ad ala rotante finora esistente;

che il 5° Nucleo Elicotteri dei Carabinieri di Falconara costituisce non solo un fondamen-
tale presidio di sicurezza e di pronto intervento (si rilevi – per incidens – che i velivoli in
dotazione al Nucleo possono coprire l’intero territorio marchigiano in circa mezz’ora), ma
anche un validissimo supporto per tante altre situazioni di emergenza (che, sulla base
dell’esperienza sinora maturata,  possono spaziare dal supporto al Corpo Forestale dello
Stato per gli incendi boschivi, a quello in favore delle Capitanerie di Porto per gli interventi
in mare, ovvero ancora a quello in favore del nostro sistema sanitario regionale specie per
il trasporto degli organi per i trapianti e per gli interventi sanitari di assoluta urgenza);

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere quali siano le
iniziative che gli interrogati Presidente ed Assessore competente intendano assumere
onde evitare la paventata chiusura del 5° Nucleo Elicotteri Carabinieri di Falconara.


